

Tim Audit Irjen Kemenhan RI, Sasar RS Baladhika Husada Jember

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Sep 5, 2023 - 15:37



JEMBER – Tim Audit dari Inspektorat Jenderal (Irjen) Kementerian Pertahanan RI (Kemenhan RI) tiba di Rumah Sakit (RS) Tingkat III Baladhika Husada Jember atau lebih dikenal dengan Rumah Sakit DKT, pada Selasa 05/09/2023.



Kedatangan Tim yang diketuai oleh Kolonel Inf Rahmad Irianto, beranggotakan Kolonel Cpl Vivik Zulfikar, Kolonel Arm Eddy Kuncoro, PNS III/d Elia Natari Barito, disambut oleh Kakesdam V/Brw Kolonel Ckm dr. Adhi Sugiharto, Sp.An, Kepala RS Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso, beserta Perwira Staf RS Baladhika Husada.

Usai dilakukan penyambutan, Tim Audit langsung memasuki Aula untuk melaksanakan taklimat awal di aula RS Baladhika Husada Jember, didampingi Kakesdam V/Brw.



Dalam sambutannya tertulis Irjen Kemenhan RI, Kolonel Inf Rahmad Irianto menyampaikan terima kasih atas penyambutannya, yang pada intinya bahwa audit yang dilaksanakan ada audit kinerja dan audit dengan unsur tertentu, audit kinerja adalah audit atas pengelolaan keuangan negara dan pelaksanaan tugas dan fungsi yang terdiri dari efektifitas, efisiensi dan ekonomis.

Bahwa BPK RI telah melakukan audit terhadap keuangan Kemenhan RI dan TNI pada tahun 2022 dengan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), hal ini merupakan wujud penghargaan kinerja yang telah dilakukan Kemenhan dan TNI, meskipun masih ada yang harus disempurnakan diantaranya pengelolaan PNPB dari pemanfaatan barang milik negara (BMN) dan penyelenggaraan pendidikan belum sepenuhnya sesuai ketentuan, realisasi belanja barang dan modal belum sepenuhnya sesuai ketentuan dan lain-lain.



Sehubungan dengan atensi tersebut pihak Menteri Pertahanan berpesan agar masing-masing Satuan Kerja Kemhan maupun TNI, berisnergi untuk menyelesaikan hasil temuan-temuan BPK tersebut.

Dalam rangka memperbaiki temuan BPK RI tersebut serta dalam meminimalisir menjadi kemungkinan menjadi temuan lainnya, saya berpesan agar Ka Satker memberikan informasi secara transparan, sampaikan secara jelas hambatan dan kendala yang dihadapi jadikan auditor sebagai konsultan untuk mencari solusi permasalahan, kepada auditor berikan advis yang tepat, sehingga berbagai permasalahan dapat diselesaikan dengan baik dan benar.

Kegiatan selanjutnya langsung dilakukan audit oleh masing-masing tim terhadap staf-staf RS Baladhika Husada Jember, terkait produk-produk administrasi yang sudah dilakukan.



Dalam wawancaranya Kolonel Inf Rahmad Irianto didampingi Kakesdam V/Brw Kolonel Ckm dr. Adhi Sugiharto, Sp.Am, dan karumkit TK III Baladhika Husada Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso, Sp.PD, M.Kes, saat ditanya tujuan audit ini adalah sesuai sambutan tadi guna menyelesaikan temuan-temuan BPK RI tersebut, hal-hal tyang sudah baik kita tingkatkan.

Saat ditanyakan hal-hal lain yang menjadi sasaran audit, Kolonel Inf Rahmad Irianto menyatakan bisa jadi hal tersebut juga kita lakukan, pada intinya kita melaksanakan apa yang sudah disampaikan pada sambutan yang sudah saya sampaikan diatas. Jelasnya. (Siswandi)